

LOS DOS PUNTOS Y LA RAYA EN EL DIÁLOGO

1. ¿En qué diálogo se ha utilizado correctamente la raya y los dos puntos?

Pablo le contó a José:
En mi viaje a África vi
muchos leones.
-José se sorprendió.

()

Pablo le contó a José:
-En mi viaje a África vi
muchos leones.
José se sorprendió.

()

2. Lee, ordena el diálogo del 1 al 4.

- **No estoy de acuerdo contigo.**

Margarita le dijo a su hermano Oscar:

Oscar le contestó:

- ¡El conejo es el animal más bonito!



3. Coloca los dos puntos y la raya donde corresponda:

Sonó el teléfono y Diana contestó

¿Aló? ¿Quién es?

Mariela, su prima, quien le dijo

Hola, amiga. Soy Mariela. Mi mamá me contó que nos llevarán a las islas Ballestas.